



AUSSTELLUNG

Sandspiele(n) - Meine Spur im Sand - Zengärtchenbilder in Raum DURCHATMEN



April 2021

**Im Vorraum
der Kapelle**

In der besonders herausfordernden Zeit bietet das Martin Luther Krankenhaus für die Mitarbeiterschaft einen Raum zum -DURCHATMEN- an. Gerade jetzt, in einer Zeit der Pandemie wird allen Kolleginnen und Kollegen außerordentlich viel abverlangt. Darum sind Minuten der

STILLE und zum DURCHATMEN unschätzbar wertvoll.

Der Raum Martius ist daher eine Oase der Stille geworden, die Gelegenheit bietet, Kraft zu schöpfen und sorgenvolle Gedankenkreise zu unterbrechen. An den hier ausgestellten Bildern können Sie

teilhaben und sich inspirieren lassen.

Es sind allesamt spielerische Kreationen als Bild mit Titel von Mitarbeitenden.

Pfarrerin
Nicole Waberski
Krankhausseelsorgerin
im Martin Luther
Krankenhaus